
 

質 問 順 位 ５ 質 問 者 三 上 裕 久 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．移住促進 １．移住促進について １．定住自立圏構想における移住促進事業の活用は重要であるが、市

独自の移住促進へ向けての取り組みを伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．ワンストップで移住者向け相談窓口の設置の考えについて見解を

伺う。 

 

 

 

 

 

 

２．福祉行政 １．成年後見人制度の周知につい

て 

１．現在、成年後見人制度の市民への周知は、どの程度されているの

か伺う。 

 

 

 

 

 

 

  ２．市民後見人の養成状況を伺う。  

 

 

 

 

 

３．観光振興 １．観光客誘致ついて １．観光ＤＭＯは、大きく２つのタイプに分かれると言われているが、

滝川市の目指すＤＭＯのタイプを伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
９ 



 

質 問 順 位 ５ 質 問 者 三 上 裕 久 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

  ２．着地型観光についての滝川市の可能性について伺う。  

 

 

 

 

 

 ２．滝川ブランドの発掘について １．現状、滝川ブランドと言われるものをどのように市内外へ発信さ

れているのか伺う。 

 

 

 

 

 

 

  ２．新たな滝川ブランドを発掘するための施策があるのか伺う。  

 

 

 

 

 

４．中心市街地活性化 １．栄町３－３地区のイベント広

場の活用について 

１．栄町３－３地区に予定されている公開空地がイベント広場の機能

を備えると考えるが、どのようなイベント広場を考えているのかを

伺う。三楽街にあるにぎわい広場は、今後どのようになるのか伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．切れ目のない日程でイベント広場を活用するために、ステージ等

を備える多様な催しに対応した広場にすべきと考えるが、市長の見

解を伺う。 
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質 問 順 位 ５ 質 問 者 三 上 裕 久 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

５．公営住宅 １．市営住宅の空き家となったあ

との環境維持について 

１．現状、どのような対策が行われているのか伺う。  

 

 

 

 

 

６．道路行政 １．市道の補修について １．中心街のバリアフリー化が進んできているが、一方で市全域を見

渡すと穴だらけの市道が点在しているのが現状である。このことに

ついて市長の見解を伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．限られた財源の中で、補修計画を策定されていると思われるが、

その優先順位は、危険度、往来頻度とその他に考慮されるのは何が

あるのか伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

７．教育行政 １．親子給食調理施設について １．新施設におけるアレルギー給食への対応は、どのようなものとな

っているのか伺う。 

 

 

 

 

 

 

  ２．東小学校地区の親子給食は、なぜ西小学校地区と同時期に実施で

きなかったのか伺う。 
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